

## BAB V

### KESIMPULAN DAN SARAN

#### 5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil dan pembahasan Analisis Laporan Realisasi Anggaran Pendapatan dan Belanja pada Dinas Pariwisata Kota Padang, dapat disimpulkan sebagai berikut:

##### **a. Laporan Realisasi Anggaran Pendapatan Dinas Pariwisata kota Padang**

Realisasi Pendapatan pada Dinas Pariwisata Kota Padang Tahun 2020 – 2021 mengalami penurunan dengan persentase yang didapatkan yaitu sebesar 7,48% setelah dibandingkan dengan pendapatan tahun sebelumnya yaitu tahun 2020. penurunan ini terjadi karena pada tahun 2021 mengalami penurunan pendapatan retribusi disektor retribusi jasa umum seperti retribusi pelayanan pasar dan retribusi kios.

##### **b. Laporan Realisasi Anggaran Belanja Dinas Pariwisata Kota Padang**

Realisasi Belanja pada Dinas Pariwisata Kota Padang tahun 2020 – 2021 mengalami peningkatan dengan persentase sebesar 78,70% setelah dibandingkan dengan tahun sebelumnya yaitu tahun 2020. Peningkatan ini terjadi dikarenakan pada tahun 2021 ini mengalami peningkatan belanja di beberapa sektor, seperti disektor belanja operasi dan belanja modal.

### **c. Laporan Realisasi Anggaran Pendapatan dan Belanja Dinas Pariwisata Kota Padang**

Realisasi Anggaran Pendapatan dan Belanja Dinas Pariwisata Kota Padang Tahun 2020 – 2021 mengalami defisit Anggaran yang Dimana pada tahun 2020 mengalami defisit anggaran sebesar (10.842.028.381,00) dan pada tahun 2021 sebesar (17.948.062.683,00), sehingga dengan kondisi seperti itu membuat penilaian kinerja keuangan pada Dinas Pariwisata Kota Padang pada tahun 2020 – 2021 mengenai laporan realisasi anggaran pendapatan dan belanja menunjukkan hasil kinerja yang tidak efektif.

#### **5.2 Saran**

Berdasarkan pembahasan dari bab – bab sebelumnya, peneliti memberikan sedikit saran yang dimaksudkan untuk dapat memberikan manfaat kepada pihak – pihak yang membutuhkan, Adapun saran – saran yang dikemukakan oleh peneliti sebagai berikut:

1. Dinas Pariwisata Kota Padang dapat Meningkatkan upaya pengumpulan retribusi melalui audit dan strategi penagihan yang lebih efektif, melakukan Evaluasi dan tingkatkan strategi untuk menarik hibah dan retribusi, serta melakukan identifikasi dan eksplorasi sumber pendapatan tambahan untuk menutupi kekurangan.

2. Dinas Pariwisata Kota Padang dapat melakukan perencanaan anggaran dengan tim dan pemangku kepentingan untuk mengumpulkan data yang diperlukan, membuat prosedur pengendalian belanja yang lebih ketat dan implementasikan sistem persetujuan, serta melakukan penyusunan Anggaran yang baru dengan mempertimbangkan data aktual, sehingga lebih realistis agar bisa mengurangi kemungkinan terjadinya defisit anggaran

